

BESETZUNG

Erzählerin, Leyla, Soziologin, Rixo, Stina,
Schülerstimmen, Fußballjungs, Vivien: Sonja Giesecke
Erzähler, Lennart, Rixo, Stina, Schülerstimmen,
Fußballjungs, Sina: Julian Laybourne
Stimme Frau Maarten: Rebecca Riegel

TEAM

Inszenierung: David Moser
Bühne und Kostüme: Rosanna König
Video: Janine Dollmann
Dramaturgie: Tanja Spinger
Regieassistenz, Abendspielleitung u. Inspizienz: Rebecca Riegel
Theatervermittlung: Sophia Grüdelbach, Dietz-Ulrich von Czetrtriz

Technischer Leiter: Clemens Michelfeit **Produktionsleiter:** Felix Ridder
Technische Leitung: Andreas Klingenberg, Sebastian Siepelmeier **Beleuchtungs- und Videotechnik:** Dieter Hallmann, Lotte Kohl-Gorski **Requisite:** Rasmus Schock **Maske:** Bärbel Albrecht, Meike Meiners **Dekorationswerkstätten:** Tischlerei, Schlosserei, Polsterei, Malsaal und Theaterplastik

Rechte: schaeferphilippen Theater und Medien GbR

Gefördert von **OSKARS FREUNDE** 
JUNGES THEATER IN STADT UND LANDKREIS OSNABRÜCK E.V.

Danke an die Klasse 8a der Oberschule am Sonnenhügel, den Präventionsrat der Polizei Osnabrück sowie die Theaterexpert:innen für die Gespräche!

Alle Vorstellungstermine unter theater-osnabruock.de.
Karten auch unter schulbuchungen@theater-osnabruock.de.

Das Theater Osnabrück wird gefördert durch:

OSNABRÜCK®
DIE | FRIEDENSSTADT



Niedersächsisches Ministerium
für Wissenschaft und Kultur



LANDKREIS
OSNABRÜCK

Herausgeber: Städtische Bühnen Osnabrück gGmbH Intendant: Ulrich Mokrusch Kaufmännischer Direktor: Matthias Köhn
Redaktion: Tanja Spinger Fotos: Uwe Lewandowski SPZ 2023/24 Änderungen vorbehalten.

JESSICA GLAUSE

Ich will alles von dir sehen ¹⁴⁺



Junges Theater Oskar
emma-theater



THEATER.
OSNABRÜCK

Safer Sexting

Erste Liebe und Dating sind nicht mehr vorstellbar ohne digitale Kommunikation. Unabhängig davon, ob das erste Kennenlernen analog oder digital ist – der Austausch von Nachrichten über digitale Kommunikationsplattformen gehört ganz selbstverständlich dazu. Nicht selten kommt es dabei auch zum Austausch von intimen Bildern. Was aber passiert, wenn die im Vertrauen gesendeten Bilder plötzlich die ganz Schule hat?

Die Gründe dafür können vielfältig sein: Eifersucht, gezielte Rache- und Mobbingabsichten, eine falsche Identität oder einfach ein unüberlegter Streich vom besten Freund können dahinter stecken. Klick. Send. Vorbei. Sind die Bilder erst einmal im Umlauf, ist das Versenden nur schwer wieder rückgängig zu machen. Die Betroffenen erfahren Scham und nicht selten wird den Opfern die „Schuld“ dafür gegeben. Gerade hier ist entscheidend, wie Freunde und Familie reagieren. Bringen sie Verständnis statt Schuldzuweisungen entgegen, kann das Geschehene leichter vergessen werden. Wie aber kann man sich besser schützen, ohne auf die Nutzung der digitalen Medien ganz zu verzichten?

*Manchmal wünsche ich mir einen Ort,
an dem kein Handyempfang ist,
an dem es nicht mehr funkt und sendet,
vibriert und klingelt.*

Leyla



Das könnt ihr tun, wenn intime Bilder unerlaubt verbreitet werden:

- Mach Screenshots der Chats für spätere Beweise.
- Beim Anbieter der Plattform melden und Bilder löschen lassen.
- Material auch von der Person, die die Bilder hoch geladen oder weiter geleitet hat, löschen lassen.
- Es kann Anzeige erstattet werden.

Generell gilt: Ohne die Einwilligung der abgebildeten Person, ist die Veröffentlichung und Weitergabe jeglicher Fotos oder Videos eine Straftat.

Mehr Infos gibt's hier:



POLIZEI-BERATUNG



INFOS ZUM STÜCK